

Althofen

Aktuell Service Galerien Beitrag erstellen Meine Seite Kleinanzeigen

Neueste Politik Chronik Sport Wirtschaft Kultur Leute Magazin Veranstaltungen Gewinnspiele Arbeitsplatz

Österreich Kärnten Althofen Chronik Junge Florianis wurden ausgebildet

Jungen Tracht www.neckermann.at/Jungentracht Festliche Tracht für Jungs. Hiermit erzeugt er große Aufmerksamkeit!



Datenschutzinfo

Junge Florianis wurden ausgebildet



ALTHOFEN. 37 junge Feuerwehrmitglieder, darunter auch vier Frauen, drückten jetzt an zwei Wochenenden die Schulbank als es galt, die Grundbegriffe des Feuerwehrwesens zu erlernen.

Mit größter Professionalität und Erfahrung gelang es Kursleiter Heimo Haimburger und seinem fünfzehnköpfigen Ausbilderteam, das Wissen an die „Mannschaft von Morgen“ - zu vermitteln. Mit dem Kulturhaus Althofen, dem Parkplatz der

Firma Flextronics, der kulinarischen Versorgung durch die Feuerwehr Althofen gemeinsam mit dem Gasthaus Winkelwirt waren auch optimale Rahmenbedingungen gegeben.

Abschließend zu den Unterrichtseinheiten meisterten die Teilnehmer auch noch eine Großeinsatzübung. Vier Feuerwehrmitglieder absolvierten den Kurs mit Auszeichnung, alle weiteren Kursteilnehmer konnte ebenso mit Stolz die Kursbestätigung aus den Händen von Bezirksfeuerwehrkommandant Egon Kaiser entgegennehmen.

Jetzt mitmachen auf anderen Webseiten Facebook Twittern Senden

4 Verbotene Lebensmittel



Lösen Sie viel Bauchfett wenn Sie diese 4 Lebensmittel nicht essen



Schreiben Sie einen Kommentar zum Beitrag:

Schon dabei? Hier anmelden!

Empty text box for comments

Spam und Eigenwerbung sind nicht gestattet. Mehr dazu in unserem Verhaltenskodex.

Kommentar speichern



3.532 Beitrag eingestellt von Peter Lindner aus Sankt Veit an der Glan am 12.09.2013

Kontakt hinzufügen

31 Leser

direkt: 29 über Suchmaschinen: 0 über Links: 2 über Empfehlungen: 0

Lieber Leser,

ich freue mich über einen Kommentar, eine Nachricht oder einen Beitrag von Ihnen! Herzlichst, Peter Lindner

Jetzt kostenlos mitmachen

Weitere Beiträge aus Althofen

- Stronach holt St. Veiter BZÖ-Spitze
Schüler pflegen Weide auf Saualm
Wirtshaussingen des Volksliedchors Althofen
Edle Straßenraubkatze macht sich fit für die Wildnis
Ein Bonsai als Platz der Stille
Gesucht: Wiesn-Dirndl & Bua des St. Veiter Wiesenmarktes!
Landjugend feiert Geburtstag
Die Manager im Derby Fieber
Tierarzt behandelt das Frauerl
Pflicht: Drei Punkte gegen die Admira
St. Veiter Stadtmeister stehen fest
Der alte Fuchs und die Freude am Enduro-Sport

Weitere Beiträge zu den Themen:

- Feuerwehr in Althofen (31)
Feuerwehr (5655)
Althofen (178)



Meistgelesene Beiträge des Autors



St. Veit: Nacht in Weiß 2013

Peter Lindner aus Sankt Veit an der Glan | am 05.07.2013 | 1366 mal gelesen

So voll war die St. Veiter Innenstadt schon lange nicht mehr! Offene Geschäfte bis 22 Uhr, Kinderprogramm, Musik, Modeschau und unzählige Besucher in weiß machten das besondere Flair dieses Abends aus.

93 Bilder



Wiesn-Dirndl und Wiesn-Bua stehen fest!

Peter Lindner aus Sankt Veit an der Glan | am 03.10.2012 | 1320 mal gelesen

Verena Fröhlicher aus St. Veit und Andreas Kogler aus Glanegg sind das Wiesn-Paar 2012. Die Wahl zum Wiesn-Dirndl und Wiesn-Bua 2012 fand jetzt am St. Veiter Wiesenmarkt statt. Die St. Veiter Halle platzte aus allen Nähten, während sich fünf Dirndl und fünf Buam Wettbewerben, wie Karaoke singen, Gstanzn dichten oder wettmelken stellten. Die Jury bestand aus Valentina Schlager (Ex Miss Kärnten & Austria); Rudi Egger...

43 Bilder

Neue Beiträge aus dem Ort



Stronach holt St. Veiter BZÖ-Spitze Der Geschäftsführende Bezirksparteiobmann des BZÖ, Patrick...



Schüler pflegen Weide auf Saualm ALTHOFEN, SAUALM. Die Almweiden kommen wegen scheinbarer...



Junge Florianis wurden ausgebildet ALTHOFEN. 37 junge Feuerwehrmitglieder, darunter auch vier...